

Wahl des WP II - Fachs im Schulmanager

The screenshot shows the Schulmanager homepage with a blue header. The main content area is titled "Herzlich willkommen, Daisy Duck". There are three main sections: "WP II (ab Klasse 8)", "Kommende Termine", and "Klassenarbeiten". The "WP II (ab Klasse 8)" section is highlighted with a red box and contains the text "Wünsche eintragen bis 02.05.2020" and a "Wünsche eintragen" button. The "Kommende Termine" section shows "Noch keine Termine eingetragen". The "Klassenarbeiten" section shows a table of assignments.

Klassenarbeit	Stunde
Wahlpflichtbereich I	Fr., 15.05., 5. Stunde - 6. Stunde
Mathematik	Mi., 20.05., 1. Stunde - 2. Stunde
Englisch ab Kl. 5	Di., 26.05., 1. Stunde - 2. Stunde

Meldet sich ein Schüler/ eine Schülerin oder ein Erziehungsberechtigter im Schulmanager an, so erscheint auf der Startseite ein Hinweis auf die abzugebende Wahl. Eine Abgabe der Wahl nach dem angegebenen Datum ist nicht möglich. Nach dem Klicken auf den Button erscheint das Fenster zum Eintragen der Wahl.

The screenshot shows the "Wünsche eingeben" form in the Schulmanager. The header is blue and contains the Schulmanager logo and a "Wahlfächer" dropdown. The main content area is titled "WP II (ab Klasse 8)" and has a "Zurück zur Startseite" link. The form is highlighted with a red box and contains three "Wunsch" fields, each with a "Bitte wählen..." dropdown menu. Below the form is a "Speichern" button.

Bitte geben Sie Ihre ersten 3 Wünsche an. Von diesen werden Sie einen erhalten.

[Zurück zur Startseite](#)
WP II (ab Klasse 8)

Wünsche eingeben

1. Wunsch	<input style="width: 80%; border: 1px solid #ccc;" type="text" value="Biologie-Chemie"/>
2. Wunsch	<input style="width: 80%; border: 1px solid #ccc;" type="text" value="Informatik"/>
3. Wunsch	<input style="width: 80%; border: 1px solid #ccc;" type="text" value="Jugendwelten"/>

Bitte geben Sie Ihre ersten 3 Wünsche an. Von diesen werden Sie einen erhalten.

→

Es müssen 3 verschiedene Wünsche eingetragen werden, ansonsten ist das Speichern der Wahl nicht möglich. Die Rangfolge der Wünsche wird bei der Zuteilung zu den Kursen beachtet. Die Wahl muss gespeichert werden.

Schulmanager

[Wahlfächer](#)
✉
🔔
👤
Ausloggen

[Zurück zur Startseite](#)

WP II (ab Klasse 8)

✓ Wünsche gespeichert

Sie können Ihre Wünsche noch bis zum 02.05.2020 um 17:00 Uhr ändern.

© 2020 Schulmanager Online
[Impressum](#)

Die Wahl ist gespeichert, kann aber durch Löschen und erneuter Abgabe bis zum angegebenen Datum geändert werden. Achtung! Das Datum im Bild oben ist nur ein Beispiel und entspricht nicht dem tatsächlichen Datum!